

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Oyem: le Samu social sous oxygène

**LA** représentation locale de cet établissement sanitaire est portes closes depuis quelque temps. La population s'en inquiète.

Gérard MINKO  
Oyem/Gabon

L'ANTENNE du Samu social d'Oyem n'est plus en activité depuis plusieurs semaines. Le portail demeure fermé. Aucun agent n'est visible sur les lieux désertés.

Inauguré pourtant en 2017, aux fins d'apporter des soins (gratuitement) aux personnes vulnérables ou en situation de handicap, aux malades isolés, etc. Le Samu social d'Oyem croule désormais sous une avalanche de difficultés : rupture des stocks de médicaments, absence d'eau et d'électricité. Les deux ambulances sont garées,

faute de carburant. Même la route menant au site de cette antenne locale est impraticable. À ce corollaire de maux, il faut ajouter 5 mois d'arriérés de salaires. Autant d'écueils qui ont paralysé le bon fonctionnement cette unité sanitaire.

"C'est vraiment navrant qu'une telle structure sanitaire, qui commençait à bien fonctionner, puisse tomber aussi bas, au prétexte que le pays va mal. Nous les pauvres sommes en danger alors", se lamente un habitant, visiblement dépité par la situation.

La population d'Oyem interpelle donc les pouvoirs publics pour qu'une solution soit trouvée immédiatement, afin que le Samu social reprenne ses activités dans le chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, qui ne cesse de gagner en démographie.



Le siège du Samu social à Oyem. Le portail est hermétiquement fermé.

## Le premier bébé de l'an 2020 est un garçon

**CE** beau petit bout de chou pesant 3,6 kg, est né à l'hôpital Albert Schweitzer.

Esaïe NDILORUM  
Lambaréné/Gabon

UN beau bébé de sexe masculin, pesant 3,6 kilogrammes à la naissance, est le premier enfant de l'année 2020 à Lambaréné, chef-lieu de province du Moyen-Ogooué. Né dans le célèbre hôpital international du Dr Albert Schweitzer, le poupon se porte bien. À la grande joie et satisfaction de sa maman, Flore Michelle Assengone ép. Boris Edou. Il est le quatrième enfant du couple. À notre passage, on ne lui avait pas encore donné de nom. Le papa disait réfléchir encore à ce sujet. Informée de cette première naissance de l'année 2020 à Lam-



Photo: Esaïe NDILORUM

baréné où elle est la première responsable administrative et dépositaire de l'État, la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono a immédiatement fait le déplacement de l'hôpital Albert Schweitzer pour congratuler la parturiente et son mouffet qui grinçait déjà, à la recherche sans doute de sa première... tétée.

## Lambaréné: le réveillon de toutes les couleurs

**SOUS** la houlette de la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono, les riverains ont célébré le réveillon de la Saint Sylvestre, sous les feux d'artifice.

Esaïe NDILORUM  
Lambaréné/Gabon

LA résidence des gouverneurs de la province du Moyen-Ogooué a prêté son agréable cadre, le 31 décembre dernier, pour la célébration du réveillon de nouvel An 2020. Diverses personnalités s'y étaient rendues pour assister au lancement des feux d'artifice offerts, comme chaque année, par le couple présidentiel. La partie technique était assurée par deux spécialistes venus de France, Sylvie Duyck et Jean-Philippe Lenormand. Les feux d'artifice concoctés par eux ont il-



Photo: Esaïe NDILORUM

Le soir du réveillon de la St-Sylvestre : on reconnaît la gouverneure Mengue M'Owono.

luminé le ciel de Lambaréné, à la grande joie des riverains. Il a fallu deux jours pour placer et installer le dispositif. Le réveillon aura en tout cas tenu toutes ses promesses. C'était féérique 25 minutes durant. À la grande satisfaction de la gouverneure, qui a d'abord salué le professionnalisme des deux "artificiers" français. Avant de dire que "le réveillon de Nouvel An est un moment de communion. La magie des lumières que nous vivons ce 31 décembre, l'est grâce au couple présidentiel. Je tiens donc à remercier du fond du cœur le

chef de l'État et son épouse Sylvia Bongo Ondimba, pour les feux d'artifice à chaque réveillon. En leur nom, j'adresse les vœux les meilleurs pour 2020 à toutes les populations du Moyen-Ogooué. J'en profite pour dire que nous allons respecter, mais à la lettre, le fond du discours à la nation du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba." Paulette Mengue M'Owono a, par ailleurs, invité les uns et les autres au travail, à la solidarité et au respect mutuel pour un mieux vivre-ensemble des populations migovéennes.